



## Autocar Expo à Lyon Eurexpo, un grand cru cette année !

Le salon Autocar Expo, qui s'est tenu du 12 au 15 octobre à Lyon Eurexpo, a attiré les visiteurs professionnels et permis de remplir les carnets de commande des constructeurs présents. Une multitude d'annonces ont été faites pour le plus grand bonheur des visiteurs, info relayée durant trois jours via Twitter et notre confrère Autocar & Bus Infos. Iveco Bus a bon espoir de vendre, en 2017, de 60 à 100 unités de son nouveau car tourisme et longue distance Evadys, l'importateur des marques Yutong et Tamsa, Dietrich Carebus Group, mise sur ses surélevés GT 12 H (Yutong) et Maraton (Tamsa), ainsi que ses cars électriques ICe12 (Yutong) prévus pour le printemps prochain. Volvo Bus a exposé son nouvel autocar ligne-scolaire 8600 franco-suédois-indien. C'était sa deuxième participation à un salon français cette année, avec son équipe commerciale renouvelée. Irizar a fait le « buzz » en annonçant le lancement de ses modèles hybrides i3 et i4 (interurbains) et sa réflexion, à plus long terme, d'un véhicule avec toutes 100 % électrique. - FG